Kulturdienst der Stadt Wien (Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz") Blatt 33

Festwoche des Salzburger Marionetten-Theaters

Das Salzburger Marionetten-Theater, das nicht nur im Inland, sondern auch im Ausland einen ausgezeichneten Ruf genießt, feiert im Monat März sein 35jähriges Bestehen. Mit Hilfe und unter dem Ehrenschutz der Landesregierung und der Stadtverwaltung Salzburg findet vom 27. Februar bis 8. März eine Festwoche statt, die einen Überblick über die kulturelle Leistung und Bedeutung dieses Instituts geben wird. Seit 1945 hat das Marionetten-Theater schon zweimal in Wien gastiert, zuletzt im November des vergangenen Jahres, wo es unter anderem seine bekannte "Faust"-Inszenierung, Shakespeares "Sturm" und Pergolosis Spieloper "La serva padrona" zur Aufführung brachte.

"Jung Wien" tanzt

Am Samstag, den 21. Februar, findet in den Sälen des Einstlerhauses der Ball der Chervereinigung "Jung Wien" statt. Karten sind erhätlich im Ververkauf um 20 Schilling und für Studenten um 15 Schilling in der Kanzlei der Chervereinigung, Wien 1., Bösenderferstraße 12, jeden Montag und Mittwech von 7 bis 19 Uhr sowie an der Tageskasse des Künstlerhauses.